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去る６月７日（火）、一般質問に登壇しました。今回は（１）市施設の掲示物について（２）公衆トイレ
のあり方について（３）職員の育成についての３項目ほかを通告し、市執行部と議論を行いました。以下、
その模様をお知らせします。

■6月議会一般質問■6月議会一般質問　　～改めて市民の目線に立って～～改めて市民の目線に立って～

★市施設の掲示物について　～雑多な掲示物の適正管理を！～
日 色 現在庁舎内には、許可をうけていない掲示物が、所定の掲示板以外の廊下、壁等

に多数貼られているが問題はないか。市民向けと職員向けの掲示物を分けるなど、
来庁者またそこで働く職員の立場に立って、掲示物を適切に管理すべきと考えるが
どうか。

企画財政部長 執務室外の壁や柱、廊下等に許可を受けていない
掲示物を貼ることは規則に照らしてふさわしくな
い。今後、掲示物の掲示場所や掲示の仕方について
のルールづくりを考えていく。

日 色 そもそも、公共建築物の設計時に、大量の掲示物
が発生することを前提として設計をすべきと考える
がどうか。

企画財政部長 掲示物については、国や県などからポスター等の
掲示を求められることがある。建物の利用者に分か
り易い位置に、掲示できるスペースを確保する必要
があると考える。

★公衆トイレのあり方について　～災害時も考慮し、適切な配置を！～
日 色 公衆トイレについては法律で「自治体は必要と認める場所に設置しなければなら

ない」と定められているが、現在のところ市内主要駅では JR 船橋駅北口のみにし
か設置されていない。公衆トイレは災害時にも大きな役割を果たすことが想定され
るが、鉄道駅前や幹線道路に設置されていれば帰宅困難者対策に有効と考えるがど
うか。

市 長 公 室 長 議員ご指摘のとおり、トイレについては切実な問題であり、駅周辺や幹線道路に
一つでも多くトイレがあることはさらなる支援につながるものと考える。

日 色 JR 船橋駅南口、旧西武デパート跡地の再開発や東葉高速線新駅などに合わせ、早
い段階から公衆トイレ設置の必要性を検討し、事業者と交渉すべきと考えるがどう
か。

環 境 部 長 駅前の再開発や新駅等により、これまで以上に人通りが多くなる地域へのトイレ
設置の検討は必要と考えており、主体として整備する事業者に対し、今後、市民ト
イレ設置の検討の申し入れを行う。

日 色 JR 船橋駅北口トイレは設置か
ら 30 年以上が経過し老朽化が進
んでいる。今後の修繕や回収につ
いてどのように考えているか。特
に女性の満足度を高められるよ
う、今後の改修を検討すべきでは。

環 境 部 長 JR 船橋駅北口トイレについて
は、器具類の老朽化や不具合に伴
う修繕を適宜行うなど維持管理に
努めている。今後大掛かりな改修
が必要となる場合には、多機能性
やデザイン性を考慮したいと考え
る。

無造作に貼られた掲示物

老朽化が進む船橋駅北口公衆トイレ
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長らく整備が進んでいなかったJR南船橋駅
前について、このたび市は新たな駅前広場の
供用を８月30日に開始すると発表しました。
これにより、安全で快適な歩行空間が確保さ
れるとともに、交通拠点として鉄道、バス、
タクシーなど交通機関のスムーズな乗り換え
が可能になるとしています。
現在市は民間事業者と連携してJR南船橋駅
前市有地の整備を進めており、今後、商業施
設や分譲マンション、特別養護老人ホームお
よび児童相談所の整備が予定されています。

昨年の12月議会一般質問において、市のシンボルともいえるふなばしア
ンデルセン公園の風車が故障したまま放置されている問題を取り上げたとこ
ろ、新聞でも取り上げられるなど大きな反響がありました。
私の指摘を受けて、その後市では急きょ調査費用を本年度予算に計上し、
去る５月にデンマークから風車専門の職人を招いて改修のための調査が行わ
れました。今後、調査結果をもとに見積もりを取得するなどし、予算措置を
検討するとのことです。12月議会での質疑においても述べましたが、風車は
姉妹都市であるオーデンセ市との友好のシンボルでもあり、回らないまま放
置しても構わないという考え方には同意できず、市長も明確に「今の状況は
好ましいものではない」と答弁しています。議会での質問を受けて、速やか
に予算措置を行った市の対応を評価するとともに、多くの来場者の満足度を
高められるよう、早急な改修を求めていきたいと思います。

地元町会からのご要望をいただ
き、市担当課と調整の上、海神町南
１丁目で道路舗装（改修）を行いま
した。隣地との境界が確定していな
いことから、一部未舗装の部分が残
りましたが、安全に通行できるスペー
スが広がり、美観上も改善しました。
身近な道路の改修や除草、ガードレー
ルやカーブミラーの設置などについ
てもお気軽にご相談ください。（LINE
市民相談をご活用ください）

【お知らせ】　前回の市議会レポートで秋ごろに開催を検討とお伝えした「ふなばし市民まつり（花火
大会含む）」については、新型コロナウイルス感染症の影響により本年度も中止が決定しました。

■JR南船橋駅前に広場が開設されます■JR南船橋駅前に広場が開設されます
　　～8月30日に供用開始～～8月30日に供用開始～

■アンデルセン公園の風車改修に向けて第一歩■アンデルセン公園の風車改修に向けて第一歩
　　～昨年12月議会での質問が契機に～～昨年12月議会での質問が契機に～

故障のため回らない風車

改修前

➡

改修後

■海神町南１丁目の道路舗装を行いました■海神町南１丁目の道路舗装を行いました

JR南船橋駅前広場のイメージ図
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活 　 動 　 日 　 誌
最近の主な活動の一部をご紹介します。
4月 3日　ボーイスカウト船橋第３団上進式
4月 	4日　会派代表者会議
4月13日　議会　健康福祉委員会
4月18日　市川学園同窓会船橋支部役員会
4月19日　高瀬下水処理場消化ガス発電視察
4月24日　海神商店会朝市
4月25日　船橋市保護司会総会
5月 8日　おはよう倫理塾
5月 9日　会派代表者会議
5月11日　議会　健康福祉委員会
5月12日　自由民主党船橋市支部役員会
5月18日　議会運営委員会
5月23日　６月議会
（～ 6月24日）　
5月27日　学校法人山下学園二葉幼稚園理事会
5月28日　船橋稲門会懇親会
5月29日　自由民主党船橋市支部総会
6月 9日　林靜誠氏を偲ぶ会
6月11日　ボーイスカウト千葉県連盟スカウト支援委員会
6月18日　憲法改正実現市民の会講演会
6月19日　ボーイスカウト救急法講習会
6月22日　参議院議員選挙応援
（～ 7月10日）
7月 7日　社会を明るくする運動パネル展受付
7月10日　家庭倫理の会ミドルエイジセミナー
7月29日　議会　健康福祉委員会　参考人招致	 ほか

■編集後記
感染症、戦争、そして銃撃事件と世情を不安にさせる出

来事が相次いでいます。いまこそ政治の安定と、信頼を生
む取り組みが必要です。	 （健）

■ホームページをご覧下さい■ホームページをご覧下さい
　日色健人 Official Web Site では、市議会レポートのバッ
クナンバーを掲載しているほか、会議録や質問動画へのリン
ク、活動ブログを日々（?）更新しています。お時間のある
ときにぜひ一度ご覧下さい。

アドレスは
http://www.taketo2784.net/ 
（タケトフナバシ .ネット）です。
検索サイトで「日色健人」と入力
いただいてもたどりつけます。

■日色　健人（ひいろ・たけと）プロフィール
昭和53年船橋市生まれ　二葉幼稚園、西海神小学校、

市川学園中・高を経て早稲田大学法学部卒業。サラリー
マン生活を経てアメリカ合衆国西海岸を南北に貫く「パ
シフィック・クレスト・トレイル」全4200kmを徒歩で
踏破（日本人初）。平成19年4月の船橋市議会議員選挙
において初当選。現在4期目。令和元年5月、第62代船
橋市議会議長に就任。会派「自由市政会」代表。

地	域での主な活動：自由民主党船橋市支部、ボーイ	
スカウト船橋地区スカウト支援委員長、船橋稲門会	
（早大OB会）、船橋市国際交流協会、日本山岳会、	
（公社）船橋青年会議所第46代理事長、保護司　ほか

趣　味：アウトドアスポーツ（山歩き、キャンプ、カヌー）
愛読書：ヘンリー・D・ソロー「森の生活」
座右の銘：Where	there	is	a	will,	there	is	a	way.
	 （意志あるところ必ず道あり）

■追悼　安倍晋三元総理■追悼　安倍晋三元総理　　～暴力を許さない社会を～～暴力を許さない社会を～

■永年在職議員表彰（15年）を受けました■永年在職議員表彰（15年）を受けました

故安倍晋三元内閣総理大臣のご逝去に対し、心からご冥福をお祈
り申し上げます。あわせて、今回の卑劣な犯行に強い憤りを覚えます。
個人的また一方的な私怨によるものと報じられていますが、選挙中
に起きた事件に、政治に携わる者の一人として大きな衝撃を受けて
います。
警備状況等の検証はもちろんのことですが、暴力によって問題の

解決を図ろうとする風潮を許さない社会をつくるとともに、心に深
い闇と絶望を抱えた人々を孤立させず、また犯罪に追い込まないた
めに、自らができることを為していきたいと思います。

このたび全国市議会議長会から永年在職議員表彰（15年）を受け、過日の
本会議前に表彰状の伝達が行われました。15年の間、議員として職務にあた
ることができたのも、ひとえに市民の皆様からのご支援の賜物と深く感謝し
ています。引き続き、これまでの経験をいかし、市政の更なる発展のために
努力したいと思います。今後一層のご指導をお願いいたします。

※法律の規定により、暑中見舞いなど時候の挨拶に制限があります。ご了承ください。

日色健人 検索

2016年に選挙応援のため
来船された安倍元総理
私は司会を務めました

3名が表彰を受けました


